

令和4年6月14日 NO.16 校長 中根 孝介



## みんな楽しんでクラブ活動 PartⅡ

6月のクラブ活動です。どのクラブも本格的に活動開始です!学校だより第8号で紹介されていない クラブを紹介します。

スポーツクラブ・・・活動種目はスポーツ全般で、何をするかは、話し合いながら計画的に進めます。 この日は、簡単なボール運動の後、2チームに分かれてドッジボールをしました。熱戦で暑さを吹 っ飛ばすくらいの勢いでした。ボール2個に増やしてみると、さらにヒートアップしました。

-**輪車クラブ・・・**「『一輪車』って難しいんじゃないの*?!*」…いえ,いえ,どうしてなかなかのもの でした。白線で波型の道をかいたり、コーンを立てたりして、その間をスラローム。少しくらいこ けてもへっちゃらです。20mの短距離走にも挑戦しました。

**家庭科クラブ・・・**プラバンに挑戦しました。思い思いの絵を透明のプラスチック板にかき写し、それ をオーブントースターで焼きます。一瞬、くちゃくちゃッとなりハッとしますが、出来上がると素 敵な作品になります。子どもたちが描いた絵はどれも芸術品です。

**|理科クラブ・・・**ペットボトルのキャップや新聞紙などを使って、オリジナルのこまの製作に取り組み ました。新聞紙を正方形に折り、中心にペットボトルのキャップをつけるのですが、中心がずれる とうまく回りません。苦労しながらも楽しみながら模様をつけてよく回るこまが出来上がりました。

**コンピュータクラブ・・・**昨年度整備されたひとり一台のタブレット端末を使って、プログラミングソ フトのスクラッチを楽しみました。スクラッチは、いくつかの命令をつなげていくと、キャラクタ ーが動いたり、簡単なゲームを作ったりすることもできます。 いろいろな工夫をして楽しみました。

**漫画・イラスト・小説クラブ・・・**主にイラストや漫画をかきました。何も見ないでかく子,見本のイ ラストやタブレット端末の画像を見てかく子など、それぞれが自分の好きな絵を描いていました。 これが、なかなか本格的な作品ぞろいでした。

**|音楽クラブ|・・・**練習曲は、「鬼滅の刃」からオープニング曲の「残響散歌」です。スピーカーから流れ る曲を聴きながら、それぞれが自分の楽器の譜面を確認していました。「次のところへ入ったよ」な どと教え合う姿も見られました。みんなの音が重なると、どんな出来上がりになるか楽しみです。



「本格的!すごい!」



「演奏が楽しみ」



「スラロームもスイスイ」



「絵は芸術品」



「ボールに当たるな~!」



「よくまわるよ」



「絵を動かせるよ」

<u>熱中症に注意!</u>

各地で熱中症による体調不良・救急搬送 が起きています。学校では、体育や休み時 間の外遊びでは、マスクをはずすよう呼び かけています。登下校や放課後も熱中症対 策を優先させてください。